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A maior ouvida em relação às ' ' . -^ - -•- __ _ eleições diretas para o Distrito 
Federal continua sendo a escolha 
entre se eleger um prefeito ou um 
governador. Na reunião de ontem, 
onde foi discutido o substitutivo da 
Comissão de Organização do 
Estado, a questão ficou polarizada 
entre a tendência do relator, 
senador José Iticha. (PMDB-PR), 
em ficar com a proposta de se 
eleger um prefeito e a sugestão do 
.deputado Jofran Frejat (PFL-DF), 
de se criar a figura do "gover
nador distrital". 

Reconhecendo ser a questão da 
autonomia politica do DF muito 
polémica, o senador José Richa diz 
que o assunto já está praticamente 
fechado: a autonomia está 
assegurada, A discussão em torno 
do primeiro mandatário do DF 
eleito por voto direto, de acordo 
com o senador, se concentra nas 
questões técnicas. José Richa con
tinua afirmando que Brasília não 
tem estrutura para ser transfor
mada em estado e pór isso a figura 
de um governador dificilmente 
passará para a redação final do 
substitutivo, que tem até domingo 

i para ser elaborada. 
j O relator da Comissão de 
; Organização do Estado tem 
' demonstrado uma abertura para a 
: proposta do deputado Jofran 
; Freiat, de se instituir um gover-
j na dor distrital e deputados 

distritais. Essa proposta seria um 
meio termo entre governador e 
prefeito e Frejat explica a impor
tância do termo governador na 
nomenclatura: o futuro represen
tante do Executivo local terá que 
ter livre trânsito na esfera federal e 
o cargo de prefeito, além de 
dificultar esta comunicação, fica 
hierarquicamente abaixo dos 
senadores e deputados federais já 
eleitos para o Distrito Federal. 

Segundo o de,putado 
Sigmaringa Seixas, relator da 
Subcomissão da União, Distrito 
Federal e Territórios, subordinada, 
à Comissão de Organização do. 
Estado, o senador José Richa 
manifestou-se também disposto a 
propor a coincidência do mandato 
deste primeiro mandatário com o 
mandato presidencial. A infor
mação contrasta com declarações 
do próprio senador de que se 
acataria a sugestão do anteprojeto 
da subcomissão estabelecendo-se 
as eleições para o ano que vem. 
Sigmaringa declarou ainda que a 

auestão do mandato ainda não foi 
efinida e quanto ao número, de 

deputados distritais, deve-se 
proceder como nos outros estados, 
onde esta quantidade é 
estabelecida de acordo com o 
número de deputados federais, 
sendo igual ao dobro ou ao triplo 
destes. 


